

Compte-rendu de la maraude du lundi 15 décembre 2025

en direction du Parc des Glacis



Compte rendu de la maraude, avec Marcel, Vincent, Philippe, Jean Paul, Yom, Damien, Christian et Anne Catherine.

Nous sommes arrivés sur le parking en garant nos voitures de manière à orienter les coffres vers le lampadaire. Cette disposition des voitures côté à côté nous a permis d'être éclairés et de distribuer les lots de cadeaux de Noël, les boissons chaudes et les soupes plus facilement... Les habitants du camp ont été heureux de nous voir arriver, car Suliman les avait prévenus de notre présence ce soir-là !

En effet, Suliman est une personne qui nous aide bien et a fait en sorte de regrouper les personnes lors de notre venue... Il est originaire de Gambie et il a exprimé une joie lorsqu'il a vu les 20 sachets cadeaux ! Il était accompagné de Salif, et de bien d'autres Africains qui ont pris un café, de la soupe... sans hésiter !

Selon la répartition des voitures, chaque maraudeur était chargé de servir les différents produits apportés : Marcel offrait des "soupes maison", tandis que Yom servait des gâteaux, Christian et moi-même servions les boissons chaudes... Nous avons tous vécu un moment chaleureux et festif... de beaux moments partagés ensemble autour de sujets spirituels où la présence du Christ semblait éclairer nos discussions... Vincent a pu distribuer un chapelet à Suliman...

Eliot, d'origine marocaine, a été heureux d'échanger avec nous. Il habite dans sa voiture actuellement. Comme tous, il recherche du travail et attend sa carte de séjour ! Nous sommes restés une bonne heure avec eux. 20 sachets cadeaux ont été distribués, pas un de moins ! Nous étions tous baignés d'une grande joie lorsque nous échangions sur certaines expériences spirituelles et je trouvais qu'une grande paix rayonnait dans les sourires de certains résidents, si bien qu'il était difficile de nous quitter...

Et pour fêter notre dernière maraude 2025 au restaurant de la Meinau... affaire à suivre...

